

Lucha libre cubana aspira a clasificar equipo completo para Tokio-2020



La Habana, 27 feb (RR) La selección cubana de Lucha Libre buscará los seis boletos para Tokio-2020 en el Preolímpico de lucha, previsto del 13 al 15 de marzo en Ottawa, Canadá.

Los alumnos de Julio Mendieta, quienes partirán a la urbe canadiense el próximo 3 de marzo, se encuentran en excelente forma después de realizar una base de entrenamiento en México y participar en el Torneo Internacional Granma-Cerro Pelado.

dieta comentó a Radio Rebelde que el conjunto será el mismo que asistió a los Juegos Panamericanos de Lima 2019, con Reyneris Andreu (57 kg), Alejandro Valdés (65), Geandry Garzón (74), Yurieski Torreblanca (86), Reineris Salas (97) y Oscar Pino (125).

En el Preolímpico clasifican para Tokio los dos primeros de cada división.

El Jefe del colectivo de entrenadores de la Lucha Libre en Cuba dijo que a pesar de ser los mismos atletas, llegan mejor preparados.

Los gladiadores del estilo Libre que no clasifiquen en el Preolímpico de Canadá, tendrán un último chance en Bulgaria, del 30 de abril al 3 de mayo, en una lid que otorgará únicamente una plaza por división.

Mendieta señaló que hasta el momento no hay posibilidades de que el campeón mundial Yowlys Bonne asista a los Juegos Olímpicos.

Manifestó que aunque Oscar Pino estuvo en la Liga Alemana compitiendo en el estilo Greco-romano, se le encomendaron tareas relacionadas con las técnicas de la Libre.

Con información de Radio Rebelde

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/215494-lucha-libre-cubana-aspira-a-clasificar-equipo-completo-para-tokio-2020>



Radio Habana Cuba